【全校】令和6年度 人権集会

12月11日(水)の1時間目に、全校生徒で人権集会を行いました。11月から人権週間を位置付け、各学年でテーマを決めて、道徳科で人権学習を行ってきました。学年や学級での話し合い活動を通して、一人一人が学んだり、感じたりしたことを、人権作文に書き、各学年の代表者が、人権集会で話をしました。

【各学年のテーマ】

- 〈1年生〉「いじめについて~信頼できる仲間関係を築くために~」
- < 2 年生>「自分の弱さについて~自分の弱さを見つめ、よりよい自分を目指して、今自分にできること~」
- <3 年生>「進路について~より広い世界に旅立とうとする今、どんな生き方をしていきたいか~」

校長先生からは、以下のような話がありました。

今日の人権集会は、「私は、一人一人の人権を守るために、正しい知識、認識をもち、正しい判断をし、正しい行動をします」ということを誓い合う集会です。穂積中学校には、「共生宣言」があります。共生宣言の根底にあるのは、人権意識です。ぜひ、いじめや差別を他人ごととせず、あなた自身が人権意識を高めてください。そして、「私は、多様性を尊重し、仲間とよりよく生き合います。」「私は、差別をしません。」「私は、いじめをしません。」「私は、人を傷つけるような言動はしません。」「私は、偏見に満ちた人間にはなりません。」「私は、正しい行動をします。」と、あなたが言い切ってください。そして、人権感覚に満ちた、誰一人として悲しい思いをする人がいない学校や学級、社会にしてほしいと思います。

各学年の代表者や校長先生の話を聞き、各学級では、話し合い活動をしたり、 プリントに記述したりしながら、人権について深く考え、自分の姿を見つめ直 し、よりよい人間関係を築くために行動しようとする意欲を高めることができ ました。





